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TOP 1: Sitzungsorganisation

Feststellung der Beschlussfähigkeit
Wir sind mit 07/11 gewählten Mitgliedern beschlussfähig.

Protokoll
Frederik wird die fehlenden Protokolle vom 27.07.15 und vom 21.09.15 auf die Website 
stellen. Ansonsten wird er das heutige Protokoll auf Google Drive hochladen. 

TOP 2: Sprechstunde

TOP 3: Kommissionen

TOP 4: Finanzen
Colin sucht eine neue stellvertretende Finanzer_In. 

Ersti-Tage endoskop:
Stefanie beantragt 1.000€ für Druckkosten. Das endoskop wird rückfinanziert durch 
Anzeigen.
--> Abstimmung MH / 0 / 2 --> angenommen

Ersti-Kittel:
Colin stellt einen Finanzantrag über für die Ersti-Kittel.

FA GMA-Tagung
Sonja stellt einen Antrag über 150€ für Essen, Getränke und Billardtische.
Umlaufbeschluss MH/1/0 angenommen

TOP 5: Ersti-Tage letzte Absprachen
Sonja gibt letzte Informationen über die Ersti-Tage. Letzte Fragen werden geklärt. 

TOP 6: Kritische Ersti-Tage
Frederik stellt die "kritischen Ersti-Tage" vor. Diese finden teilweise zeitgleich mit 
Veranstaltungen unserer Ersit-Tage statt. Nach einer Rücksprache Frederiks mit dem StuRa 
wurde versichert, diese seien nicht als Konkurrenzveranstaltung gedacht. Im nächsten Jahr 
könnten beide Konzepte verknüpft und einige Veranstaltungen  zusammengelegt werden.
Frederik wird sich  während der Vorbereitung der nächstenrsti-Tage beim StuRa melden, um 
etwaige Absprachen zu treffen.
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TOP 7: Wuala Alternativen
Wuala wird zum Ende des Jahres gekündigt. Es gäbe Tresorit als Alternative, die aber nur ein 
Angebot über 6.25€ pro Monat für 100GB machen. Das ist uns zu teuer und zu viel 
Speicherplatz. Wir wollen nochmal beim StuRa und beim URZ nachfragen, ob es dort 
Möglichkeiten gibt, Speicherplatz zu bekommen.

TOP 8: Grill
Theresa hat geschrieben, dass sie nochmal nachfragen will.

TOP 9: Ersti-Sitzung 
Es wird noch jemand benötigt, der die Sitzungsleitung übernimmt. Außerdem muss sich 
jemand fürs Einkaufen finden. Die Ersti-Sitzung wird am 19.10. stattfinden. Tim W. und 
Nicole werden die Sitzungsleitung übernehmen. Colin wird mit Jana den Einkauf machen. 
Maxi wird eine Tabelle bei Google Drive erstellen, wo sich Tutoren eintragen sollen und 
Schilder für sie herstellen. 

TOP 10: Unbeantwortete Mails
Die unbeantworteten Mails sind alle beantwortet worden.

TOP 11: Sonstiges
Organisator für Ersti-Sitzung gesucht!
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